



Pour diffusion immédiate : 28/09/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE UN FINANCEMENT DE 50 MILLIONS DE DOLLARS POUR LA SÉCURITÉ PUBLIQUE AU SYMPOSIUM 2022 DE LA DIVISION DES SERVICES DE JUSTICE PÉNALE DE L'ÉTAT DE NEW YORK**

*La gouverneure a insisté sur les efforts de l'État en matière de sécurité publique lors du premier symposium en personne depuis trois ans, qui a réuni plus de 800 responsables des forces de l'ordre et du système de justice pénale*

*L'État de New York prévoit d'investir 20 millions de dollars dans de nouvelles technologies pour les forces de l'ordre locales*

*Un montant supplémentaire de 10 millions de dollars permettra d'acheter jusqu'à 5 000 caméras corporelles, des systèmes de stockage, des logiciels et d'autres accessoires connexes pour les services de police et les bureaux des shérifs*

*Une enveloppe de 20 millions de dollars pour les services d'instruction judiciaire sera répartie entre les comtés situés en dehors de la ville de New York afin de promouvoir la sécurité publique*

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui un financement de l'État de l'ordre de 50 millions de dollars pour investir dans de nouvelles technologies et de nouveaux équipements pour les forces de l'ordre locales et pour soutenir un continuum de services d'instruction judiciaire. Administrés par la Division des services de justice pénale de l'État de New York, la somme de 30 millions de dollars sera consacrée aux nouvelles technologies et aux caméras corporelles pour les forces de l'ordre locales, lesquelles aideront à prévenir, réduire et résoudre les crimes, tout en renforçant la confiance au sein des communautés. En outre, 20 millions de dollars seront alloués aux services d'instruction judiciaire dans tous les comtés situés en dehors de la ville de New York, ce qui permettra de renvoyer davantage d'individus devant les tribunaux en leur fournissant des services et une supervision. La gouverneure Hochul a annoncé cette nouvelle aujourd'hui lors du Symposium 2022 de la Division des services de justice pénale de l'État de New York sur la sécurité publique. Elle a fait le point sur les efforts de l'État en matière de sécurité publique et a précisé que le budget de l'État pour l'exercice 2023 prévoit un montant de 227 millions de dollars pour soutenir les forces de l'ordre et les initiatives communautaires visant à lutter contre la violence armée et à assurer la sécurité des New-Yorkais.

« Mon administration est fermement résolue à fournir les outils dont nos partenaires chargés de l'application de la loi ont besoin, ce qui implique le plus gros investissement de l'État en matière de sécurité publique depuis une génération : 227 millions de dollars », a déclaré la gouverneure Hochul. « Je suis fier d'annoncer aujourd'hui un financement de 50 millions de dollars pour la sécurité publique, qui permettra de garantir que toutes les facettes du système de justice pénale disposent des outils et des ressources nécessaires pour garantir la sécurité des New-Yorkais. L'État de New York a adopté une approche globale de la sécurité publique et, en investissant dans nos forces de l'ordre, nos systèmes judiciaires et autres, nous sommes en train de démêler et de soutenir notre écosystème de sécurité publique afin de garantir que nous ne nous contentons pas de réduire la criminalité, mais que nous la prévenons », ajoute-t-elle.

Du 27 au 29 septembre, l'édition 2022 du Symposium sur la sécurité publique de la Division des services de justice pénale de l'État de New York réunira à Albany des professionnels de la justice pénale de tout le pays. Le symposium réunira des cadres de la sécurité publique, des officiers supérieurs de la police, des procureurs, entre autres, pour partager des idées innovantes, des stratégies fondées sur des faits et des mises à jour sur les collaborations en matière de réforme et de réinvention de la police. Le symposium de cette année propose plus de 70 conférences sur des thèmes comme le leadership, le bien-être des agents, le renforcement de la confiance entre la police et la communauté, les programmes de sensibilisation dans la rue, le développement des services de renseignement, et bien plus encore. La gouverneure Hochul a prononcé un discours lors de ce symposium, qui prévoit également des interventions du commissaire de police de Buffalo, Joseph Gramaglia, du commissaire de police de la ville de New York, Keechant Sewell, et de [Chico Tillmon](#), de READI Chicago.

**La commissaire de la Division des services de justice pénale de l'État de New York, Rossana Rosado, a déclaré :** « La gouverneure Hochul a travaillé sans relâche pour que mon bureau et, par conséquent, les services de police, les bureaux des shérifs, les services de probation, les procureurs et les organisations communautaires que mon organisme soutient puissent disposer des ressources et du financement nécessaires pour accomplir leurs tâches si essentielles. Cet investissement significatif de l'État aidera nos partenaires locaux à travailler plus efficacement et leur fournira des ressources essentielles pour garantir que les personnes engagées dans des procédures judiciaires reçoivent les services dont elles ont besoin, ce qui améliorera la sécurité publique de tous les New-Yorkais. »

Lors du symposium, la gouverneure Hochul a rappelé que près de 7 000 armes à feu illégales ont été saisies par la police de l'État et ses partenaires des forces de l'ordre depuis janvier, et ce grâce à la coopération et à la collaboration plus étroite du [groupe de travail interétatique sur les armes à feu illégales \(Interstate Task Force on Illegal Guns\)](#). Ces efforts conjugués à des investissements records dans les forces de l'ordre et les organisations communautaires pour prévenir et réduire la violence armée ont donné des résultats très encourageants. Alors que les fusillades dans le pays ont diminué [d'environ 2 %](#), 20 des plus grands départements de police situés en dehors de

la ville de New York ont signalé une [diminution de 10 %](#) des victimes par balle pour les huit premiers mois de 2022 par rapport à 2021. Concrètement, le nombre de fusillades a baissé de 36 % à Buffalo, de 27 % à Yonkers, de 21 % à Utica et Long Island, et de 11 % à Mount Vernon. En outre, la ville de New York a enregistré une [baisse de 13 %](#) des fusillades.

La gouverneure Hochul a obtenu un financement dans le budget de l'exercice 2023 pour l'achat de technologies qui aideront les services de police et les bureaux des shérifs à prévenir, réduire et résoudre les crimes, en particulier les crimes violents impliquant des armes à feu. Administré par la Division des services de justice pénale de l'État de New York, ce financement d'État de 20 millions de dollars sera mis à la disposition des services de police et des bureaux de shérifs pour investir dans de nouvelles technologies. À la mi-décembre, la Division des services de justice pénale de l'État de New York commencera à recevoir des candidatures de la part des organismes chargés de l'application de la loi pour l'achat de solutions technologiques, notamment des lecteurs de plaques d'immatriculation, des caméras de surveillance mobiles et fixes, des drones, des dispositifs de détection de coups de feu, des équipements intelligents pour les véhicules de patrouille et les agents, ainsi que d'autres types d'équipements de sécurité publique, le tout pour un montant maximal de 20 millions de dollars. Du 30 septembre au 18 novembre, la Division des services de justice pénale de l'État de New York adressera une enquête auprès des services de police et des bureaux de shérifs afin d'obtenir leur avis sur les types de technologies dont ils ont besoin.

Du 30 septembre au 2 décembre, la Division des services de justice pénale de l'État de New York lancera également un appel à candidatures pour des caméras corporelles et des logiciels et équipements connexes, comme des dispositifs de stockage. Ces caméras seront utilisées par les forces de l'ordre en dehors de la ville de New York. Ce financement de 10 millions de dollars permettra de financer jusqu'à 5 000 caméras et la technologie qui les accompagne. Cette utilisation de caméras corporelles aura pour but d'améliorer les interactions entre les policiers et les citoyens et de contribuer à la résolution de conflits et à la stratégie d'engagement communautaire des forces de l'ordre, et ainsi renforcer la confiance du public et la communication.

La Division des services de justice pénale de l'État de New York Une répartira aussi une [enveloppe de 20 millions de dollars pour les services d'instruction judiciaire entre tous les comtés situés en dehors de la ville de New York](#). Comme indiqué dans le [programme politique](#) de l'État de l'État 2022, ce financement soutiendra un éventail de services d'instruction judiciaire, y compris les présélections et les évaluations, la supervision, un système centralisé de gestion des cas, et un partage d'informations dédié avec les tribunaux. Les services de probation et les prestataires communautaires recevront ce financement critique pour étendre et améliorer leurs services afin de renforcer la sécurité publique et de renvoyer davantage de personnes devant les tribunaux. La Division des services de justice pénale de l'État de New York a alloué ces fonds en fonction de la moyenne sur cinq ans des mises en accusation devant les tribunaux de première instance dans chaque comté et prévoit d'informer les comtés de leur allocation le 29 septembre.

Le [budget de l'État pour l'exercice 2023](#) prévoit 227 millions de dollars pour financer des programmes et des partenariats innovants mis en œuvre par les forces de l'ordre et les organisations communautaires, à savoir :

- 18,2 millions de dollars pour les forces de l'ordre qui participent à l'[initiative GIVE](#), qui fait appel à des stratégies scientifiquement fondées pour réduire le nombre de fusillades et sauver des vies dans les 20 communautés parmi les 17 comtés les plus durement touchés par la violence armée.
- 15 millions de dollars pour le [réseau de 10 centres d'analyse criminelle de New York](#), qui recueillent et partagent des renseignements - y compris des données sur les armes à feu - entre plus de 350 organismes de l'État et locaux chargés du maintien de l'ordre, servant de ressource essentielle pour dissuader, enquêter et résoudre les crimes, y compris les crimes violents impliquant des armes à feu. Ces centres viennent également en aide à tout organisme d'application de la loi qui le sollicite. En 2021, ils ont répondu à plus de 60 000 demandes d'assistance.
- 24,9 millions de dollars pour les initiatives SNUG et les initiatives communautaires de lutte contre la violence armée qui ont recours à une approche basée sur la santé publique : identifier la source, interrompre la transmission et traiter les personnes affectées en fournissant des services et un soutien complets pour traiter les traumatismes liés à une exposition à long terme à la violence armée. Parmi d'autres initiatives, cet investissement permettra également de soutenir des programmes visant à répondre aux besoins fondamentaux des populations jeunes et vulnérables, et de proposer des formations professionnelles et des stages en entreprise.
- En outre, le Bureau de prévention de la violence liée aux armes à feu au sein du département de la Santé de l'État recevra 2,5 millions de dollars pour coordonner les efforts interagences de réduction de la violence liée aux armes à feu, analyser les données et soutenir le travail de sensibilisation du public.

[La Division des services de justice pénale](#) est un organisme multifonctionnel de soutien à la justice pénale et assume diverses responsabilités, notamment la formation des forces de l'ordre, le recueil et l'analyse des données criminelles à l'échelle de l'État, la gestion des informations sur les antécédents criminels et des fichiers d'empreintes digitales, la supervision administrative de la banque de données ADN de l'État, en partenariat avec la police de l'État de New York, le financement et la supervision des programmes de probation et de correction communautaire, l'administration des fonds fédéraux et de l'État destinés à la justice pénale, le soutien des organismes liés à la justice pénale dans tout l'État et l'administration du registre des délinquants sexuels. Suivez l'organisme sur [Twitter](#) et [Facebook](#).

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418